
 

ПРОТОКОЛ 

заседания 

ОБЩЕСТВЕННОЙ МУНИЦИПАЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

РЕАЛИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ  

«ФОРМИРОВАНИЕ КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ НА ТЕРРИТОРИИ 

МУРОМЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ» 

№ 1                                                                                                от  25.02.2019 года 

 

Присутствовали: 

Председатель: Горбанин Ф.А.,          

Заместитель председателя: Вихрова В.В., 

Секретарь: Маскальчук С.С. 

. 

1.  Члены комиссии (по согласованию):  

- Булгаков Владимир Яковлевич – индивидуальный предприниматель; 

- Кувшинов Владимир Геннадьевич – от ЛДПР;  

- Макаров Владимир Иванович – от Совета ветеранов; 

- Халилеев Виктор Владимирович – от КПРФ. 

Повестка дня 

1. О рассмотрении муниципальной программы Муромцевского 
городского поселения Муромцевского муниципального района 
Омской области «Формирование комфортной городской среды 
на 2018-2024 годы» в новой редакции.           

2.        О выпиливании деревьев, в рамках реализации муниципальной 
программы «Муромцевского городского поселения 
Муромцевского муниципального района Омской области 
«Формирование комфортной городской среды на 2018-2024 
годы» в соответствии с публичными слушаниями. 

                                                                           Докладчик: Горбанин Ф.А. 



 1.СЛУШАЛИ: Горбанина Федора Александровича, который ознакомил                                                  
присутствующих с муниципальной программы Муромцевского городского 
поселения Муромцевского муниципального района Омской области 
«Формирование комфортной городской среды на 2018-2024 годы» в новой 
редакции. 

 

РЕШИЛИ: 1. Рекомендовать Главе вынести на публичные слушания 
муниципальную программу Муромцевского городского поселения 
Муромцевского муниципального района Омской области «Формирование 
комфортной городской среды на 2018-2024 годы» в новой редакции и 
разместить на сайте для ознакомления жителей городского поселения. 

2.СЛУШАЛИ: Горбанина Федора Александровича, который                                           
предложил выпилить хвойные деревья в количестве 35 штук, лиственные в 
количестве 1 штуки в парке Победы ВОВ, в рамках реализации 
муниципальной программы и улучшения облика сквера. 

РЕШИЛИ: 2.  Выпилить хвойные деревья в количестве 35 штук, лиственные в 
количестве 1 штуки в парке Победы ВОВ, в рамках реализации 
муниципальной программы и улучшения облика сквера. 

 

 

3.РАЗНОЕ 

Вопросов не поступало. 

 

Председатель                                                         _____________    Горбанин Ф.А.      

 

Секретарь                                                           _____________    Маскальчук С.С. 


